



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **06. Juli 2023** von Gemeinderätin  
Mag. Astrid Schleicher

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 06. Juli 2023

Betreff: Bessere Bewerbung der städtischen Apps  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die städtischen Apps wie „Schau auf Graz“ und „Graz Abfall“ sind aus dem Alltag vieler Grazer nicht mehr wegzudenken. Wir selbst verwenden sie um Bürgeranliegen oder Fragen schnell abklären bzw. umsetzen zu können.

Die App „Graz Abfall“ kann vor allem in Bezug auf Klima- und Ressourcenschutz einen wesentlichen Teil in Bezug auf die richtige Mülltrennung beitragen.

Daher soll die Bewerbung dieser Apps intensiviert und verbessert werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und wann eine intensivere Bewerbung der genannten Apps umgesetzt werden kann.